4 Pieces
107 m2
Réf. 82634237
795 000 €

Antibes

Maison a vendre (06600)
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Cette charmante maison, au style unique, est située dans une rue
piétonne paisible au cceur du Safranier. Actuellement dédiée a la
location de studios, elle se révele idéale pour cet usage.Elle se
compose d'un rez-de-chaussée qui est le lieu de partage de la maison
accueillant un salon, une cuisine et une buanderie.Au premier étage, on
trouve une chambre, une cuisine supplémentaire et une salle de
douche.Le deuxieme étage propose une salle de bain et une
chambre.Enfin, le troisieme étage abrite une autre chambre et une salle
de douche.Chaque étage profite d'espaces de rangement.Nichée dans

un ...

This charming, uniquely styled house is located in a quiet pedestrian street in the
heart of Le Safranier. Currently used as a studio apartment, it is ideal for this
purpose.The ground floor is where the house is shared, with a lounge, kitchen and
utility room.The first floor has a bedroom, an additional kitchen and a shower
room.The second floor has a bathroom and a bedroom.Finally, the third floor
houses another bedroom and a shower room.Each floor has its own storage space.
Nestled in a sought-after neighbourhood, this spacious home offers a peaceful

environment.
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